

BPM 2021
BLACK PHILANTHROPY MONTH™

10th Anniversary

TENacity
Making Equity Real

CONTACTO

Libni Sanjurjo

lsanjurjo@fcpr.org

787-240-0130

Lunes, 12 de julio de 2021



Arranca el 10mo aniversario del [Black Philanthropy Month](#) con un evento global en el que participará Puerto Rico Fundación Comunitaria de Puerto Rico ha organizado el panel del Caribe con la participación de Haití, St. Croix y Puerto Rico.

St. Jude Children's Research Hospital es socio exclusivo del *Black Philanthropy Month*. Otros socios y patrocinadores incluyen a **The b'elle group**, el **Instituto de Filantropía de la Mujer** de la Universidad de Indiana en la Escuela Lilly de Filantropía; la **Foundation for Black Communities** (Canadá), **Fundación de Afrigrantes** (África), la **Fundación Comunitaria de Puerto Rico** (Caribe) y **The Bãobá Fund** (Brasil).

Este año marca el décimo aniversario del **Black Philanthropy Month (BPM)**, que se celebrará con un evento global enfocado en la equidad, denominado **TENacity... Making Equity Real** (Tenacidad... logrando la equidad). El evento que se llevará a cabo en la modalidad virtual contará con una serie de paneles que arrancan el 3 de agosto y culminan el 31 de agosto, en Estados Unidos, Brazil, Puerto Rico y Canadá.

El evento comenzará con el panel de Estados Unidos que contará con la participación de **Darren Walker**, presidente de la Fundación Ford; **Bakari Sellers**, analista político de CNN y pasado representante en la Legislatura Estatal de Carolina del Sur; **Sunny Hostin**, corresponsal legal de ABC y co-anfitriona del programa *The View*; la honorable **Leymah Gbowee**, Premio Nobel de la Paz y fundadora de la Fundación Gbowee para la Paz; y la líder y activista de fe, reverenda **Naomi Tutu**.

La **Dra. Jackie Bouvier Copeland**, fundadora del *Black Philanthropy Month*, *Reunity* y el Fondo *Women Invested to Save Earth (WISE)*, dijo que “celebrar el 10mo aniversario con este encuentro evidencia la tenacidad de la comunidad negra del mundo. Tenemos la convicción de elevar nuestra cultura y las oportunidades para atraer inversiones filantrópicas justas, ya sean por medio del capital privado, que incluye aportaciones filantrópicas e inversiones de capital. La justicia económica es la última frontera en el Movimiento de Derechos Humanos y Civiles. Esperamos que los Estados Unidos y el mundo entero se unan a la celebración en agosto e impulsen una equidad real, comenzando por firmar el [BPM Global Black Funding Equity Pledge](#).”

El panel del Caribe, que ha sido convocado por la Fundación Comunitaria de Puerto Rico (FCPR), será el 4 de agosto y contará con la participación del **Dr. Nelson I. Colón Tarrats**, presidente y principal oficial ejecutivo de la FCPR, como orador principal. Su mensaje se centrará en el **Instituto de Equidad Racial para las Américas**, que se desarrolla desde Puerto Rico para el Caribe, Latinoamérica y sus correspondientes diásporas en Estados Unidos, como una plataforma

sólida para invertir en equidad, en específico la equidad racial, incluyendo la interseccionalidad entre raza y género. Además, se presentará un panel con representación del Caribe, en el que participarán: **Dra. Palmira Ríos** – Puerto Rico; **Dr. Paul Latortue** – Haití; y **Deanna James** – presidenta de la Fundación Comunitaria de St. Croix.

“El problema de acceso a capital filantrópico se recrudece para las islas del Caribe y aún más para las que somos territorio de los Estados Unidos, pues no somos consideradas como instituciones domésticas por unos, ni como internacionales por otros. Sin embargo, podemos unir fuerzas para enfocar la mirada del mundo hacia asuntos de común interés. Por eso, me dispongo a presentar el tema de equidad racial como una oportunidad de vinculación, por la importancia que tiene para nuestra evolución social, y para atraer la mirada de inversionistas filantrópicos del mundo. También cada isla participante del panel podrá exponer las inequidades y las oportunidades que prevalecen en cada una. Agradezco infinitamente a la Dra. Jackie Bouvier Copeland por su tenaz esfuerzo en elevar el tema por tantos años y en esta ocasión, por incluir a Puerto Rico y darnos la encomienda de desarrollar este panel enfocado en el Caribe,” mencionó el Dr. Nelson I. Colón Tarrats.

Con el reconocimiento inicial de las Naciones Unidas como parte de su Decenio Global para los Afrodescendientes y con las proclamaciones de 30 organismos gubernamentales, el *Black Philanthropy Month* ha ido ganando terreno desde el 2011 que se lanzó, habiéndose celebrado en sobre 60 países y por más de 18 millones de personas.

Valaida Fullwood, creadora de *The Soul of Philanthropy* y una de las co-arquitecta de BPM señaló que “BPM ha utilizado el poder de las redes sociales para celebrar las aportaciones e inversiones filantrópicas para el fortalecimiento de comunidades negras, mientras ha estimulado el instituir principios y prácticas que aceleren la equidad enfocada en el acceso a capital financiero.”

BPM se destaca por la diversidad de personas negras, en todo el mundo, que forman parte integral de su liderazgo y de este evento. *Reunity*, es la única red mundial de mujeres financiadoras negras que inspiró el BPM y organizó su primera cumbre, y ha desempeñado un papel fundamental en el avance del movimiento filantrópico negro global. Aunque no siempre se reconoce, las mujeres negras han estado a la vanguardia de la filantropía negra y han liderado el llamado a favor de la equidad racial, la equidad de género y el financiamiento interseccional.

La reverenda **Naomi Tutu**, líder religiosa y activista, ha participado durante mucho tiempo en las cumbres y regresará en 2021 con una sesión sobre bienestar espiritual para mujeres líderes. “Cuando golpea una crisis, las mujeres suelen ser las primeras y las más afectadas, ya que damos todo lo que tenemos para cuidar de nuestras familias, comunidades y el mundo. Este encuentro es un momento para que estemos bien, mientras hacemos el bien y fortalecemos la hermandad global, a la vez que trabajamos para fortalecer a la humanidad en este tiempo de lucha y esperanza”, dijo Tutu.

BPM cuenta con el respaldo de una lista cada vez mayor de patrocinadores y socios, incluido nuestro socio exclusivo, **St. Jude Children's Research Hospital**; socio de talentos de eventos, **The b’elle group**, el **Instituto de Filantropía de la Mujer de la Universidad** de Indiana en la Escuela Lilly de Filantropía; socios regionales globales, la **Foundation for Black Communities** (Canadá), **Fundación de Afrigrantes** (África), la **Fundación Comunitaria de Puerto Rico** (Caribe) y **The Bãobá Fund** (Brasil). La lista completa de patrocinadores y socios se publicará a principios de julio. ¡Hoy se abren las inscripciones para la Serie de Cumbres Globales BPM 2021! Regístrate en bit.ly/FundBlackSummit2021.

Acerca del *Black Philanthropy Month* | Con el apoyo de su organización principal, El Fondo *Women Invested to Save the Earth* (WISE), socios y patrocinadores generosos, el *Black Philanthropy Month* es una celebración global y una coalición de acción colectiva fundada por la Dra. Jackie Bouvier Copeland en 2011 para celebrar y promover las

donaciones negras en todas sus formas y el financiamiento anticipado (donaciones e inversiones) para fortalecer a las comunidades negras en todo el mundo. Reconocido por las Naciones Unidas y otros 30 organismos gubernamentales, BPM continúa creciendo, basándose en los 18 millones de personas de 60 países que lo han celebrado desde sus inicios. Contáctenos en info@blackphilanthropymonth.com y obtenga más información en www.blackphilanthropymonth.com. Regístrese para la serie de cumbres del décimo aniversario de BPM, TENacity: Making Equity Real, aquí: bit.ly/FundBlackSummit2021.

Acerca de la Fundación Comunitaria de Puerto Rico | Organización filantrópica con una trayectoria de 35 años de colaboración con donantes y con las comunidades. Es la primera de esta naturaleza en el Caribe y América Latina y la única en su clase en Puerto Rico. Es reconocida como una organización 1101.1 del Código de Rentas Internas de Puerto Rico y como una organización 501(c)(3) del Código de Rentas Internas Federal.